

## Studenten der Fachakademie mit ERASMUS+ in Belgien

30. Januar 2018

Vom Vorabend gestärkt, brachen wir am frühen morgen zu einer Besichtigungstour nach Antwerpen auf. Diese Stadt beeindruckte uns in jederlei Hinsicht:

Der Hafen mit Aussichtsplattform, die alten und verwinkelten Gassen, der Marktplatz sowie der Hauptbahnhof hinterließen einen bleibenden Eindruck.

Am Nachmittag besuchten wir dann Christians Arbeitsplatz. Der Küchenchef des Restaurants Veldkeuken teilte Christian den Arbeitsablauf der nächsten Wochen mit. Am Abend gingen wir mit Frau Tauber, die bereits morgen nach Würzburg zurückreisen wird, der Ansprechpartnerin und dem Schulleiter der Partnerschule sowie der ERASMUS - Kontaktperson aus Brüssel Ben Bruyndeux, der uns die Praktikumsplätze in Turnhout organisiert hat, in die Brasserie Kalverhof zum Essen. Letzterer war extra von Brüssel angereist um uns uns kennen zu lernen.



Ansprechpartner  
R. Wallner, StDin  
Stettiner Str. 1  
97072 Würzburg  
Tel 0931/ 7908 100

